







葉鹿小学校 第4学年だより **プ月号** R6. 6. 28

新学期が始まってから3ヶ月が経ち、日々の授業や遠足等の行事を通して、子供たちも少しずつ成長し、4年生としての自覚が芽生えてきたように感じます。

さて、残すところ3週間となった1学期。残された課題に前向きに取り組んでいけるよう、 ご家庭でも励ましてあげてください。また、体調を崩しやすいときです。熱中症や脱水症状を おこさぬよう水分を意識的に摂り、早めに就寝するようお声掛けください。

7月の学習予定

国語 新聞を作ろう 夏の楽しみ

本のポップや帯を作ろう

社会 ごみのゆくえ

算数 2けたの数のわり算

がい数

理科夏の生き物

夏の夜空

音楽 ちいきにつたわる音楽に 親しもう

図工 学校もりあげマスコット

体育 水泳運動

道徳 友情を深めるために

日本に古くから伝わるよい

ところ

総合 目指せ!心のバリアフリー

《生活目標》

<年間> 気持ちのよいあいさつをしよう

<7月> 教室をきれいにして1学期をしめくくろう

お知らせ

◎学校集金◎

集金日 7月4日(木) P会員 10,000円 P会員外 10,000円

※前日に集金袋を配りますので、おつりのないようにお願いします。

お願い



6月24日にLEBERにてお知らせがありましたが、 今後蒸し暑い日が続くことが予想されます。可能な限り 水筒を持たせてください。また、汗拭き用のハンカチや タオルなどは、毎日新しいものを持たせてください。

先日の学校公開・学年部会にご参加してくださり、ありがとうございました。みなさんからいただきましたご意見をもとに、さらにより良い活動が行えるよう計画していきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

ふれあい~人権教育コーナー~

6月11日(火)子供たちが楽しみにしていた遠足に行ってきました。天気に恵まれ、バスの中や県庁の展望フロアでは、町の様子の変化や見つけた大きな建物などについて笑顔で伝え合う様子が見られました。益子焼の絵付け体験では、真剣な表情で筆を操り、思い思いの1枚に仕上げていました。書き終わった児童が、騒がしくしないように気を配ったり、互いのお皿を見せて褒めあったり、和やかな雰囲気で活動することができました。県庁での見学やお土産選びなど、様々な経験ができた遠足となりました。これからも学校生活でたくさんのことを経験できるように支援していきたいと思っています。